

Suspenden clases en Los Cabos y La Paz

La tormenta "Patricia" obligó también al cierre de puertos marítimos

POR ELIAS MEDINA

LA PAZ, BCS. (OEM-Infomex).- En prevención a los posibles daños de la tormenta tropical "Patricia" en el territorio sudcaliforniano, se instaló el sistema estatal de Protección Civil a fin de activar las acciones contempladas en la fase de prevención, toda vez que de acuerdo con los pronósticos, se espera que el ciclón tropical toque tierra o se encuentre muy cercano al municipio de Los Cabos para la noche de este martes 13 de octubre.

En ese sentido, el consejo estatal de Protección Civil determinó la suspensión de clases en todos los niveles para los municipios de Los Cabos y La Paz, a fin de resguardar la seguridad de los estudiantes ya que se prevé que las lluvias se intensifiquen en las próximas horas.

Otras medidas tomadas ante la lle-

gada de la tormenta fueron el cierre este lunes de los puertos turísticos de San José del Cabo y Cabo San Lucas para embarcaciones menores y el estudio de una posible clausura de todos los puertos a partir del martes.

Patricia podría afectar al extremo sur de la península de Baja California la madrugada del miércoles pero "no se pronostica que alcance la categoría de huracán," afirmó el gerente de la **Comisión Nacional del Agua** en Baja California Sur, Celso Castro Sánchez.

En reunión que fue encabezada por el secretario general de Gobierno, Luis Armando Díaz, se dio a conocer que brigadas de trabajadores, maquinaria y equipo estarán disponibles para actuar con mayor celeridad y eficiencia en las tareas de desalojo de familias de zonas consideradas de alto riesgo así como la habilitación, equipamiento y abasto

de víveres de los 159 albergues distribuidos en todo el territorio sudcaliforniano, en caso de ser necesario.

De acuerdo con el informe de la **Comisión Nacional del Agua**, la tormenta tropical "Patricia" ha dejado 62 milímetros de lluvia en San José del Cabo, 16 milímetros en Cabo San Lucas, 37 milímetros en Santiago, 12 en La Ribera, 15 en Los Barriles y 11.5 en La Paz y el pronóstico es que en las próximas horas se intensifiquen.

El secretario general de Gobierno dijo que la instalación del consejo estatal de Protección Civil obedece a una instrucción del gobernador Narciso Agúndez y se da en un momento oportuno para llevar a cabo las tareas de prevención para evitar que los daños que ocasionen las fuertes lluvias, sean lo menos posible y velar ante todo, por la seguridad de los ciudadanos.

La tarea inmediata para todas las

Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.10.2009	Sección República	Página 1
---------------------	----------------------	-------------

dependencias involucradas será la de tener a disposición equipos y personal porque la afectación de "Patricia" a Baja California Sur es de una alta probabilidad. "Es mejor estar preparados para actuar de inmediato en salvaguardar la seguridad de los sudcalifornianos", agregó Luis Armando Díaz.



FOTO EL SUDCALIFORNIANO / OEM INFORMEX

» LA TORMENTA tropical *Patricia* ha dejado 62 milímetros de lluvia en San José del Cabo.